

Stuttgart, im Oktober 2007

Sehr geehrter Herr Mark,

nach intensiver Vorbereitung sind unsere Gastschüler im September in Deutschland angereist. Im Gepäck hatten sie die Vorfreude auf ein spannendes Austauschjahr mit vielen interkulturellen Erfahrungen, neue Freunde, eine neue Sprache und vor allem eine tolle Gastfamilie.

Aufgrund Ihres Engagements hat sich in Ihrem Wahlkreis eine Familie bereit erklärt, einen dieser Gastschüler bei sich aufzunehmen und so zur interkulturellen Verständigung beizutragen. Dafür möchten wir Ihnen ganz herzlich danken.

Gerne stellen wir Ihnen einen Kontakt zu dieser Gastfamilie und ihrem Gastschüler her.

Für Ihre politische Arbeit wünschen wir Ihnen weiterhin gutes Gelingen.

Herzliche Grüße

Sum Danhan

Annette.Domhan@afs.org • Leiterin AFS-Regionalbüro Sud • Hohnerstr. 23 • 70469 Stuttgart